

2019年度6月 尚徳福祉会 日野保育園

日差しが強くなり、汗ばむ陽気になりましたが、梅雨も近づいてきていますね。室内での活動が増える 6 月 ですが、安全面と衛生面に気を付けながら、他クラスとの交流も取り入れて、楽しく過ごしたいと思います。



★子どもの様子★

外に出ると、空に浮かぶ雲を見て、「アイスクリームみたい」、「食べようよ」とお友達との楽しい会話が聞こ えてきます。また、ダンゴ虫やアリ探して見つけると、急いで入れる容器を取りに行き、お友達と一緒にのぞき 込んでいる姿が微笑ましいです。

室内では、プラレールを長くつなげて電車を走らせたり、駐車場を作ったり、マットを敷いてスペースを確保し てから、ままごと道具を並べて、「いらっしゃいませ、はい、どうぞ」とお店やさんごっこを楽しんでいます。 友達を誘って遊ぶことが増え、みんなの様子を見てから、「自分も」の気持ちが芽生えて経験していることが沢 山ありますので、見守っていきたいと思います。



食

そら豆の皮むき

そら豆の皮むきをしました。みんなの手より大きく て、ちょっと硬い皮だったけど、豆を渡すと指に力 を入れて、それぞれ真剣にむき始めていました。皮 の中を触ってフワフワを感じる子や、中に豆が残っ ていないかしっかりチェックしてから、次を「ちょ うだい!!」との声が聞こえてきました。是非、お うちでもお手伝いを頼んでみてください。

むいた豆は、 おやつでおいしく いただきました。





歯を大切にしましょう

ごはんを食べたら、忘れずに歯み がきをして、お口の中のムシバイ キンをシュッシュッと追い出し ましょう。



食生活を整えて強い歯を作って いきたいですね。













- ○暑い日には、水遊びや泥んこ遊びをすることがありますので、体調等により控える場合は、お知 らせください。
- ○衣類の補充と持ち物には全て名前を明記してください。また、文字が薄くなっている場合があり ますので、点検もお願い致します。
- ○靴のサイズとマジックテープの強度をご確認ください。